

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

# **EL CLUB INICIA LA TEMPORADA EN SANLÚCAR**

- Noticias -



Publicado el Martes 12 de marzo de 2013

---

**CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS**

---

### Concentración, serenidad, elegancia y genio de nuestras cuatro gimnastas

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas sigue con su tónica habitual de triunfos en el inicio de temporada individual que tuvo lugar el pasado día 9 en el torneo celebrado en Sanlúcar de Barrameda (Cádiz), a las puertas de Doñana. La competición comenzó con la participación de Carmen García, muy concentrada y mostrándose en todo momento muy segura y con fallos poco significativos que le dieron la primera plaza en la categoría absoluta junior con el aparato aro. A los pocos minutos empezó el ejercicio, su compañera y amiga, Marta Pecero, elegante y llena de serenidad como siempre, pero que a pesar de completar una buena participación no salió contenta del tapiz; situación normal al comienzo de la temporada. A pesar de todo consiguió la segunda plaza con el aparato aro en la categoría senior. María Martos, la elegancia en el tapiz, seguiría con la buena actuación del Club, aportando una medalla de bronce en una categoría reñida, pero que fue solventada por nuestra gimnasta de forma más que sobresaliente con el aro infantil Y por último, la pequeña Ángela, con su genio y ganas siempre de agradar, consiguió la segunda posición en infantil mazas, llevando junto con sus compañeras el preciado metal a tierras nazarenas.

---

